



Infobrief Nummer 49 v. 14.06.22

Wiederaufnahme der Einblasarbeiten der Lichtwellenleitkabel (LWL) und das Setzen der Abschlusspunkte (APL) in die Häuser

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

nach insolvenzbedingter Pause kann das Projekt Breitband erfreulicherweise fortgesetzt werden.

- Die Fa. STW bzw. die von ihr beauftragte Fa. Wassermann wird zunächst in KW 26 (27. 06. bis 30.06.22) in Schluchsee-Ort die Einblasarbeiten der Lichtwellenkabel (LWL) und das Setzen der Abschlusspunkte (APL) in die Häuser fortsetzen.
Die Terminabsprachen werden durch die Firma STW direkt mit den Hauseigentümern vorgenommen. Die Hauseigentümer werden darum gebeten, den Arbeitern den Zugang zur Montagestelle im Haus zu gewähren und bei Abwesenheit eine Kontaktperson zu benennen.
- Den Arbeiten in KW 26 folgen laut aktueller Planung Arbeiten in KW 29, 30 und 32, ebenfalls in Schluchsee Ort.

Über den weiteren Verlauf halten wir Sie über die wieder regelmäßig erscheinenden Infobriefe auf dem Laufenden.

Alles weiter Wissenswerte rundum um das Projekt Breitband finden Sie auf:

<http://www.gemeinde-schluchsee.de/Rathaus/Breitband>.

Ihr Team Breitband Schluchsee